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COMIJNE DI PALERMO
TV CIRCOSCRTZIONE

Verbale della seduta dell'11/09 /2012

L'anno duemiladodici. il giorno undici del mese di Settembre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana no 95, si è riunito il Consiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con awiso n. 554 del22l08l20l2, ai sensi delle vigenti
nonne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla iralfazione degli argomenti iscritti
all'O.d.G..
Alle ore 10:00 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa, a eseguire l'appello, al termine del
quale sono assenti i consiglieri Buscemi, Di VincentirBazio, Potenza e Schiera, per cui, vigendo
il numero legale, rnizia la seduta nominando scrutatori i consiglieri Buccola, Mancuso e

Tuzzolino.
Il Presidente, nell'aprire la seduta ricorda l'undicesimo anniversario dell'attentato alle torri gemelle
di New York e invita l'assemblea a osservare un minuto di silenzio in memoria delle vifiime.
Informa i consiglieri che alle ore 12:30 avrà un incontro con la Dott.ssa Arena per definire gli
aspetti burocratici e amministrativi dell'organrzzazione della "Notte bianca".
Riferisce che per domani, giorno dodici, è stato convocato alle ore 09:30 presso la Commissione
Urbanistica, dal presidente Mangano per discutere sull'assetto del territorio.
Quindi dà il benvenuto agli ingegneri Ciriminna, Di Maria e Verga, nominati
dall'Amministrazione comunale responsabiti del piano triennale delle opere pubbliche e con i
quali si aprirà il dibattito.
Si complimenta con il cons. Mancuso per avere stilato la relazione sul piano dei lavori nel
territorio. Continua invitando gli ingegneri responsabili del piano a dare chiarimenti all'assemblea
sui lavori ricompresi nel piano inerenti alla Circoscrizione e in particolare il parcheggio di piazza
Generale Turba, la viabilità in zona Perpignano e in zona Cappuccini.
Alle ore 10:07 entra il cons. Potenza.

Ing. Ciriminna - Parla degli interventi sul roccione di Boccadifalco, sugli asili nido Drago
e Galante, sulla scuolaPestalozzi e di copertura ftnanziaria, inoltre afferma che le opere contenute
nell'elenco annuale del2012 sono solo quelle frnanziate.
Alle ore 10:10 entrano i conss. Buscemi, Fazio e Schiera.

Ing. Verga - Fa presente che per le opere inserite nel piano triennale, l'Amministrazione
comunale, essendo deficitaria, al momento non può dare la copertura frnanziaria per esitarle tutte
ma dare la precedenza alle scuole.

Cons. Ciprì - Chiede spiegazioni sulle opere già aggiudicate (ponte Corleone e sottopasso
Perpignano).

Ing. Verga - fusponde che sono sorti problemi con la ditta aggiudicatrice dei lavori, per cui
sono stati rescissi i relativi contratti.
Alle ore L0:20 entra il cons. Di Vincenti.

Cons. Abbonato - Chiede informazioni sui lavori che riguardano il torrente Boccadifalco,
il costone roccioso di Poggio Ridente e da chi è stato votato il piano triennale.

Ing. Verga - Per le pareti rocciose si sta eseguendo il progetto definitivo ma non esecutivo
cosi come per gli asili nido Drago e Galante.

Cons. Mancuso - Pone dei dubbi sulle opere finanziate dai fondi FAS. Mostra perplessità
sulla fattibilità del parcheggio previsto a piazza Turba e ricorda che l'assemblea ha approvato una
mozione per la costruzione di un parcheggio in via Michele Titone.

Cons. Potenza - Riferisce di avere le idee confuse tra progetti definiJivi e progetti mancanti
di esecutività. Chiede quali sono i tempi da rispettare nella reaLizzazione delle opere per dare
risposte ai cittadini.
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Cons. Di Vincenti - Chiede quando inizieranno i lavori della rete fognaria in via due

Vanelle e se sul piano triennale è previsto il parcheggio in via Danisinni.
Cons. Ruggiero - Ha perplessità sul hnanziamento delle scuole perché lo stesso era

ar.venuto l'anno precedente. La priorità deve essere data ar lavori nelle scuole.
Cons. Buccola - Chiede 1o stato dei lavori dello svincolo in via Pitrè.
Ing. Verga - Si sta lavorando sulla rimodulazione dello svincolo stesso.

Cons. Abbate - Fa presente che i lavori per la scuola Bonanno sono stati appaltati anni
addietro ma gli stessi ancora non iniziano. Allo stato attuale la scuola rischia la chiusura.

Ing. Verga - Le scuole devono essere adeguate alle nuove leggi nazionali.
Pres. Moncada Chiede all'ing. Verga di aggiornare l'assemblea sullo stato di

avanzamento dell'opera di via Altarello (lato valle).
Ing. Verga - Riferisce che, pur essendo importante la realizzazione dell'opera per la

riqualificazione sociale, in questo momento vi è solo un progetto definitivo non ancora approvato.
Pres. Moncada - Chiede se l'Amministrazione si sta attivando per trovare i finanziamenti"
Ing. Verga - Risponde che non ha ricer.uto comunicazioni per cui non può esprimersi in

merito.
Alle ore 11:10 il presidente Moncada nngrazia gli intervenuti per aver dato delucidazioni

sulle opere e dichiara chiusa la seduta.
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